

# Wifylgood : une application mobile pour les collectivités

FÉV 03

i

1 Vote

Créée en 2011 avec le soutien d'Ark'ensol Créavenir (<http://www.arkensol.fr/arkensol/actualites.do>), la société Wifylgood a lancé une nouvelle application mobile, Commune-IT, destinée aux collectivités souhaitant pouvoir alerter et informer leurs administrés en toute simplicité. Plusieurs communes utilisent déjà le service proposé par cette entreprise d'Ille-et-Vilaine.

Cette application rencontre déjà un franc succès auprès du public comme par exemple dans les communes de Saint-denis de la Réunion (145 000 habitants), Betton (11 000 habitants), Larmor-Plage (9 000 habitants), Chantepie (9 000 habitants) et de Chevaigné (1 900 habitants).

Pour en savoir plus : [www.commune-it.com](http://www.commune-it.com) (<http://www.commune-it.com/fr/index.php>) .

Télécharger le communiqué de presse (<http://www.arkensol.fr/arkensol/webstore/communeit.pdf>)

Publié le 03/02/2014, dans Actualités, Collectivités, et tagué ARKEA, arkensol, Commune-IT.  
Bookmarquez ce permalien. Laisser un commentaire.

- **Laisser un commentaire**

- **Commentaire (1)**

Propulsé par WordPress.com. Theme Mystique Personnalisé.

Suivre

## Souscrire à “LE BLOG DES INSTITUTIONNELS”

Propulsé par WordPress.com